

06.02.2014 - 10:45 Uhr

Starker Partner im Modeeinzelhandel: Yapital kooperiert mit KATAG AG

Luxemburg (ots/PRNewswire) -

Zusammenarbeit mit dem grössten europäischen Fashion-Dienstleister ermöglicht dem neuen Cross-Channel-Payment Zugang zu über 1400 Modehäusern und Boutiquen

Das innovative Cross-Channel-Payment Yapital und die KATAG AG haben eine strategische Partnerschaft geschlossen. Die Zusammenarbeit bietet Yapital die Möglichkeit, schon bald in über 1400 Ladengeschäften verfügbar zu sein. Europas grösster Fashion-Dienstleister dient dabei als Multiplikator: Die rund 370 KATAG-Partner erhalten Sonderkonditionen, wenn sie Yapital als neue Bezahlmethode integrieren. Weitere Informationen sind im KATAG-Kundenportal hinterlegt, zusätzlich wird den Händlern ein eigener Ansprechpartner zur Verfügung stehen. Den Anbindungsprozess selbst wickelt Yapital ab.

Modehäuser und hochwertige Textilfachhändler können bei der KATAG aus einem umfassenden Sortiment an exklusiven Marken für Damen-, Männer- und Kindermode sowie Accessoires für ein schönes Zuhause auswählen. Yapital rundet das Einkaufserlebnis mit einem elegant-intuitiven Bezahlvorgang ab: Kunden scannen nur noch einen QR-Code, der ihnen auf dem Kundendisplay angezeigt wird, mit der Yapital-App auf ihrem Smartphone und bestätigen den Kaufbetrag mit einem Klick. Neben einer einfachen, sicheren und komfortablen Bezahlart für ihre Kunden erhalten Händler unmittelbare Vorteile durch das neue Cross-Channel-Payment: Dank Echtzeittransfer ist das Geld sofort auf ihrem Konto. Die Zahlung ist ausserdem garantiert.

"Die Zusammenarbeit mit der KATAG AG bietet uns die Möglichkeit, auf einen Schlag eine grosse Zahl von Modehändlern von Yapital zu überzeugen", sagt Nils Winkler, Chairman of the Board von Yapital. "Kaufhäuser und Boutiquen: Sie sind ein wichtiger Schritt im Rahmen unserer Strategie, mit unserem Cross-Channel-Payment schnell eine hohe Sichtbarkeit in der Fläche zu erreichen und den Verbrauchern überall in ihrem Alltag zu begegnen - online wie offline."

Dr. Daniel Terberger, Vorstandsvorsitzender der KATAG AG, ergänzt: "Bei uns dreht sich alles um die Frage: 'Wie können wir unsere Partner bestmöglich unterstützen?' Indem wir Kollektionen liefern, die sich verkaufen. Aber auch, indem wir die Händler hinsichtlich ihrer Vertriebsstrategie beraten. Innovation und Modernität sind dabei immer ausschlaggebende Komponenten. Gerade im Umfeld von Mode passt Yapital sehr gut: Der Bezahlvorgang ist ein wichtiger Bestandteil des Einkaufserlebnisses und ein Payment, das so intuitiv und elegant funktioniert wie Yapital, ist einfach zeitgemäss. Hinzu kommt das grosse Potenzial, das wir in der QR-Code-Technologie sehen - Stichwort: Umwandlung von Marketing- in Vertriebskanäle."

Herausgeber der Pressemitteilung
Yapital Financial AG
5 Rue Eugène Ruppert
L-2453 Luxemburg

Über die Yapital Financial AG

Yapital ist das erste europäische, bargeldlose Cross-Channel-Payment über alle Kanäle hinweg: stationär, mobil, online sowie per Rechnung. Die Handhabung ist einfach, schnell und sicher: Nach der Online-Registrierung kann der Nutzer sofort über alle Kanäle hinweg mit Yapital Zahlungen vornehmen, Geld senden und empfangen.

Für Geschäftskunden ist Yapital eine garantierte Zahlart - das gibt Prozess-Sicherheit und senkt administrative Kosten. Zudem deckt Yapital nahtlos alle Handels- und Servicekanäle ab und erlaubt es so, Marketingkanäle zu Vertriebskanälen zu machen. Geschäftskunden können daher mit Yapital nicht nur Kosten reduzieren, sondern gleichzeitig Umsatzpotentiale erschliessen

Yapital wurde 2011 als hundertprozentige Tochter der Otto-Group gegründet. Die Yapital Financial AG ist in Luxemburg als eGeld-Institut lizenziert.

Weitere Informationen zu Yapital:

Homepage: <http://www.yapital.com>
Blog: <http://www.yapital.info>
Twitter: <http://www.twitter.com/yapital>
Facebook: <http://www.facebook.com/yapital>

Kontakt:
Martin Zander
Yapital Financial AG
Tel.: +352-203-10-111
Mail: press@yapital.com

Erleben Sie Yapital live auf der Euroshop im Februar (16.-20.2.2014), Halle 6, Stand 6E49.

Über die KATAG AG:

Die KATAG AG aus Bielefeld ist Europas grösster Fashion-Dienstleister. Ca. 370 Handelsunternehmen an mehr als 1400 Standorten gehören zum Kreis der KATAG-Partnerfirmen. Die KATAG bietet ihren Partnern renditestarke Marken-Kollektionen (u.a. Basefield, Staccato, Clarina, Commander, JETTE, (The Mercer) N.Y.). Der Zentraleinkauf sichert den Mitgliedern Preisvorteile im weltweiten Warenimport. Systemversorgung und professionelle Marketing-Angebote gehören zum Leistungsportfolio der Bielefelder.

Kontakt:

KATAG AG

Ansprechpartner für Unternehmensfragen

Dr. Daniel Terberger, Vorstandsvorsitzender

Stralsunder Strasse 5

33605 Bielefeld

Tel.: +49(0)521-292-201

Web: <http://www.katag.de>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100054093/100750869> abgerufen werden.